

Deux ministres pour féliciter des citoyens exceptionnels

Denise Fromont et André Guillet ont reçu la médaille des Justes

Une émouvante cérémonie organisée par le Comité français « Yad Vashem » s'est déroulée à la mairie dimanche 19 juin, à 11 h 30. Robert et Emilienne Guillet se sont vu remettre, à titre posthume, la médaille des Justes pour avoir sauvé Maurice Bergher, lui-même présent à la cérémonie. Ce sont leurs ayants droit qui les ont représentés : Denise Fromont et André Guillet, et c'est Dina Sorek, le ministre conseiller à l'Information près de l'Ambassadeur d'Israël, qui les a décorés. Le maire Serge Rossiere-Rollin et Christian Jacob, le ministre de la Fonction publique, les ont aussi sincèrement félicités.

Cet événement a été couvert



par FR3, diffusé dimanche 19 juin à 19 heures en national, et sera

aux actualités régionales lundi 20 juin.